

Business customers:
Switch to AT&T and get up
to **\$650** in value per line.*

[Learn more](#)

EuropaSur

ALGECIRAS



Algeciras, territorio de inclusión

0

ALGECIRAS

Algeciras, territorio de inclusión

- La Alianza de Civilizaciones de Naciones Unidas ofrece un proyecto intercultural en la ciudad pionero en Europa
- Jóvenes de varias nacionalidades crean 'apps' para favorecer la integración



Los participantes en el programa que desarrolla la Alianza de Civilizaciones en el edificio I+d+i. / JORGE DEL ÁGUILA

D.C.

Algeciras, 17 Enero, 2017 - 02:04h

Hasta la fecha solo había tenido lugar en Kenia y en Jordania y ahora llega a Algeciras, que sigue siendo una referencia por su condición de crisol de culturas. La Alianza de Civilizaciones de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) organiza esta semana en la ciudad un programa formativo de fomento de la integración y de la interculturalidad dirigido a jóvenes de entre 16 y 24 años.

La idea es novedosa. En realidad los participantes lo que aprenden es a desarrollar una aplicación para *smartphone* o *tablet*. Es la atractiva herramienta con la que se favorece el conocimiento entre nacionalidades y con la que se siembran conocimientos que puedan repercutir en el futuro en los objetivos que persigue la iniciativa.

Se aprecia con claridad en un ejemplo real. En una de las aludidas ediciones ya celebradas de este proyecto un chico jordano advirtió los problemas de sus compatriotas para regularizar su situación en un país europeo. Terminó desarrollando un *app* que ofrece toda la información necesaria para gestionar la residencia legal.

La Alianza de Civilizaciones ha traído este programa ahora a Algeciras, con la colaboración de la Junta de Andalucía, el Ayuntamiento, la Fundación Campus Tecnológico y la Mancomunidad de Municipios. Toman parte en la iniciativa 25 jóvenes de España, Marruecos, Argelia, Camerún, Senegal, Ucrania y Latinoamérica, residentes en la zona. Los chicos extranjeros han sido seleccionados por entidades colaboradoras como el centro de protección de menores migrantes no acompañados Nuestra Señora del Cobre o la Fundación Cepaim, que gestiona pisos de acogida, y también han prestado su colaboración el Centro de Adultos Juan Ramón Jiménez, la Escuela de Arte de Algeciras y la Escuela de Hostelería de San Roque.

Desde ayer y hasta el viernes los jóvenes se reúnen de 16:00 a 20:00 en el edificio I+D+i de la Fundación Campus Tecnológico para llevar a cabo la iniciativa. Están dirigidos por cinco monitores. Una es una técnica estadounidense especialista en el desarrollo de aplicaciones como en las que se está trabajando y en su difusión a través de una plataforma.

Los chicos se reúnen en grupos de tres y cada uno de ellos ha empezado a diseñar su propia aplicación. En esta fase del proyecto se ha optado por que sean *apps* de videojuegos. La idea es que en el futuro, con sus propias ideas, puedan crear formatos como el que se le ocurrió al joven jordano. Contenidos en consonancia con los fines de la Alianza de Civilizaciones. Y, mientras tanto, el proyecto contribuye a la convivencia y el conocimiento mutuo entre jóvenes que hasta ayer no se conocían y trabaja aspectos transversales.

"Se trata de usar los medios como una plataforma para la interculturalidad", resumió ayer el responsable de Educación en Alfabetización Digital de la Alianza de Civilizaciones de Naciones Unidas (UNAOC), Jordi Torrent. Torrent fue uno de los encargados de presentar el programa en la subdelegación de la Junta de Andalucía. Estuvo acompañado por José Carlos Cabrera, mediador intercultural del centro de protección de menores Nuestra Señora del Cobre, uno de los responsables de la iniciativa a nivel local; el subdelegado de la Junta en la comarca, Ángel Gavino; y la teniente de alcalde del Ayuntamiento de Algeciras Pilar Pintor.

Cabrera destacó que el grupo de jóvenes a los que va dirigido el curso suele presentar "déficits formativos enormes y dificultades de integración". Se crea una aplicación para el móvil, por lo tanto, para facilitar dicha integración, la inclusión social.

El representante de la Alianza de Civilizaciones hizo ver ayer que justamente eso, la inclusión social, es la mejor forma a escala mundial de lucha contra la amenaza del terrorismo.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

[El terrorista detenido por el atentado de Nochevieja es del ...](#)

[Una salida de la exclusión social](#)

[¿Anécdota o algo más?](#)

[May someterá a votación parlamentaria el acuerdo con la UE s...](#)

[La Escuela de Arte protestas tras nuev](#)

STROSSLER

Ads by 